



México Básico 2.021



PRECIOS POR PERSONA EN HABITACION DOBLE

HOTEL	PRECIO POR PERSONA EN USD\$
HOTEL ASTOR	\$ 174
HOTEL ROYAL REFORMA	\$ 194
HOTEL ESTORIL	\$ 201
HOTEL PLAZA FLORENCIA	\$ 228
HOTEL GALERIA PLAZA	\$ 301

EL PAQUETE INCLUYE:

México :

- Alojamiento en el hotel elegido
- Desayunos diarios
- Impuestos hoteleros
- Traslados Apto - Hotel - Apto en servicio regular compartido
- City Tour Ciudad (opera: diario excepto domingo - 5 horas)



- Basilica de Guadalupe y Piramides de Teotihuacan (opera: diario - 8 horas)
- Tarjeta Asistencia Médica MitravelKit Cobertura U\$ 33 Mil

NO INCLUYE:

- Tiquiete aereo e impuestos
- Fee Bancario 3%
- Tours y comidas no especificadas en el programa
- **Propinas de maleteros en aeropuertos, guías, camaristas , botones**
- Gastos personales como llamadas, lavandería, internet, alimentacion no descrita etc.

NOTAS IMPORTANTES:

- Estadía Mínima 03 noches para todos los Hoteles y todas las vigencias (excepto los hoteles que mencionan mayor cantidad de noches). Si desean menos noches, consultar según hotel.
- Las tarifas de los hoteles en Ciudad de México no aplican para los días de Formula 1 (noviembre 02 al 09), festivos en destino y feriados, Validar Suplemento antes de confirmar.
- Menores de 0 a 1 año: Gratis , sin alimentos
- Menores de 2 a 11 años, incluye servicios y alimentos, comparten cama con sus padres.
- Las excursiones van de acuerdo con el dia de operacion de cada una.

DESCRIPTIVO:

ITINERARIO:

LAS EXCURSIONES REGULARES SE PROGRAMAN DE ACUERDO A SU DIA DE OPERACION

DIA 01. LLEGADA A CIUDAD DE MÉXICO Recepcion en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y traslado al hotel seleccionado. Alojamiento. De acuerdo a los días de operacion se proporcionarán los siguientes servicios:

DIA 02. VISITA DE CIUDAD DE MÉXICO (opera: diario excepto domingo - 5 horas) Desayuno. Visitaremos los lugares más representativos de esta gran metropoli con más de 20 millones de habitantes. La primera parte es a pie. La Plaza de la Constitucion o Zocalo, es la tercera plaza más grande del mundo. A sus costados encontraremos los primeros atractivos que visitaremos. Entraremos (de ser posible) a el Palacio Nacional, situado en la Plaza de la Constitucion o Zocalo, donde en el cubo de la escalinata admiraremos los famosos murales de Diego Rivera, y nuestro guía nos dará una amplia panorámica a través de ellos de la historia de México. Después entraremos a La Catedral Metropolitana, la iglesia más grande de Latinoamérica, y donde podremos apreciar entre otras cosas, al famoso "Santo Cristo del Veneno" o "Cristo Negro" que dicen que es muy milagroso. Al costado de la Catedral se encuentran las ruinas de Templo Mayor, que es justamente el corazon del nacimiento de la Gran Tenochtitlán, las cuales veremos desde fuera. Nos trasladaremos en el vehículo a la Plaza de las Tres Culturas, que muestra vestigios de construcciones prehispánicas, coloniales y modernas. Encontramos en este lugar la Iglesia donde fue bautizado San Juan Diego, así como la explanada donde se dieron los sucesos de la matanza



de estudiantes en 1968. Desde afuera nuestro guía nos mostrará y explicará los principales puntos. Pasamos a un Mercado de Artesanías, para una visita de aproximadamente 30 minutos, a fin de que nuestros pasajeros puedan adquirir sus recuerdos y regalos típicos. A partir de aquí, admiraremos desde el vehículo el Paseo de la Reforma con su monumento a la Independencia llamado comúnmente "El ángel". En caso de que las autoridades lo permitan podremos bajar a tomarnos una fotografía con el monumento más importante de México. Continuaremos por Reforma para ubicar y admirar desde el vehículo el Bosque de Chapultepec donde se localizan el Castillo que fue residencia del emperador Maximiliano y de presidentes mexicanos, el Lago, el Auditorio Nacional y el museo de Antropología. No hay parada en estos sitios. Alojamiento

DIA 03. BASÍLICA DE GUADALUPE Y PIRÁMIDES DE TEOTIHUCAN (opera: diario - 8 horas) Desayuno. El recorrido inicia con la Basílica de Guadalupe, el segundo de los santuarios más frecuentado por los fieles católicos en todo el mundo, situada en el cerro del Tepeyac. Se podrá apreciar el ayate de Juan Diego con la imagen de la Virgen de Guadalupe. TIEMPO PARA ATENDER MISA. Continuación hacia Teotihuacán para visitar de las pirámides del Sol y la Luna, la Ciudadela con su templo a Quetzalcoatl, la Avenida de los Muertos y los Templos del Jaguar y de los Caracoles. Parada en tie

DIA 04. TRASLADO DE SALIDA DE LA CIUDAD DE MÉXICO Desayuno. Traslado de salida del hotel al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México

TARIFAS SUJETAS A CAMBIO SIN PREVIO AVISO

CONDICIONES GENERALES

COLVEN TRAVEL S.A.S (con nombre comercial **NewClass Travel**), identificada con NIT 9013397421 y debidamente registrada en el Registro Nacional de Turismo para operar como agencia de viajes con el No. 78.174, sujeta al régimen de responsabilidad que establece la Ley 300/96, Decreto 2438 de 2010, Ley 1480 de 2011, Decreto 1074 de 2015 y las demás normas que los modifiquen, adicionen o reformen. La responsabilidad del organizador del plan o paquete turístico se limita a los términos y condiciones del programa en relación con la prestación y calidad de los servicios. Salvo cuando expresamente se mencione, **NewClass Travel** no es un prestador de servicios turísticos y su actividad comercial es la propia de una agencia de viajes que intermedia con prestadores de servicios nacionales e internacionales para la contratación y prestación de servicios turísticos a favor de uno o más Clientes. En su calidad de intermediario, **NewClass Travel** tiene responsabilidad limitada en la prestación de los servicios turísticos ejecutadas por terceros, así mismo, no tiene injerencia en las decisiones o políticas de los operadores nacionales e internacionales, hoteles, compañías de transporte, atracciones, etc. que contrate para la correcta ejecución de servicios turísticos. Así mismo, **NewClass Travel** no asume ninguna responsabilidad frente a los Clientes que contraten con **NewClass Travel** para la adquisición de servicios de transporte aéreo, salvo que expresamente exista un contrato específico en el que **NewClass Travel** se responsabilice de dichos servicios.

NewClass Travel no asume responsabilidad frente al Cliente por accidentes, huelgas, asonadas, terremotos, fenómenos climáticos o naturales, condiciones de seguridad, factores políticos, negación de permisos de ingreso, asuntos de salubridad y cualquier otro caso de fuerza mayor que pudiese ocurrir



durante la ejecución de los servicios turísticos contratados. En caso de fuerza mayor o caso fortuito, **NewClass Travel** se reserva el derecho de hacer los cambios necesarios en el itinerario, fechas de viaje, itinerarios aéreos, hoteles, transporte y demás para garantizar el éxito de los servicios turísticos. Estos cambios son aceptados de antemano por el Cliente al momento de adquirir los servicios de **NewClass Travel**.

NewClass Travel no se hace responsable por los perjuicios y gastos ocasionados por el retraso o modificación imprevistos de horarios de los vuelos, trenes, barcos, o cualquier medio de transporte. En caso de accidente cuando el transporte se efectúe por tierra el Cliente se someterá expresamente a la legislación del país donde suceda.

NewClass Travel le informará al Cliente las restricciones y responsabilidades que establezcan las aerolíneas y demás prestadores de servicios (navieras, compañías de tren, etc.), siempre y cuando sean previamente publicadas por éstas, en cuanto a prohibiciones, peso máximo y número de piezas por pasajero, limitaciones o impedimentos de acceso por cupo máximo. No obstante será de la exclusiva responsabilidad del Cliente el cumplimiento de dichas políticas, las cuales podrán variar por disposición de las empresas de transporte o del prestador de los servicios.

NewClass Travel asume completa responsabilidad por la ejecución de servicios contratados y confirmados. Salvo pacto en contrario, la confirmación de un servicio por parte de **NewClass Travel** tendrá vigencia por un máximo de 48 horas después de enviada al Cliente. Dicha confirmación de servicios quedará en firme una vez se haya recibido el monto de dinero establecido expresamente por **NewClass Travel** y el Cliente para su reserva definitiva (depósito o pago total).

Todos los precios, tarifas, impuestos, tasas o contribuciones, presentados en folletos, sitio web de la Agencia, o cotizados por un asesor, están sujetos a cambio, disponibilidad y vigencia sin previo aviso. Aplican restricciones y condiciones para cada tarifa publicada según su vigencia. Las tarifas hoteleras dependen de la acomodación seleccionada y están sujetas a cambios sin previo aviso por parte de la Agencia o cualquiera de sus proveedores o intermediarios. Los impuestos, tasas, y contribuciones que afecten las tarifas aéreas, hoteleras y demás servicios ofrecidos por TAV pueden sufrir variación en cualquier momento por disposición del Gobierno Nacional o ente extranjero, según el caso, las cuales deben ser asumidas por el Cliente.

El cliente se adhiere al contrato y acepta las condiciones acá estipuladas, al momento de efectuar el depósito. De conformidad con lo previsto en el decreto 2438 de 2010, el suscrito comprador declara haber sido informado y haber recibido, entendido y aceptado la totalidad de las condiciones y restricciones de los servicios y productos propios y de proveedores prestadores de servicios turísticos, de asistencia, de transporte, entre otros que ha adquirido en **NewClass Travel**.

Para conocer más sobre las condiciones de cancelación, el derecho al retracto, desistimiento y aplazamiento ingrese en la página web de **NewClass Travel** <https://www.newclasstravel.com/condiciones-generales-para-la-compra-de-servicios-turisticos> o serán entregadas al momento de realizar la confirmación de viaje.